

Élie CALIFER
Député de la Guadeloupe

Paris, le mercredi 10 décembre 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

AGGRESSION AU CENTRE PÉNITENTIAIRE DE BAIE-MAHAULT : LE DÉPUTÉ CALIFER INTERPELLE À NOUVEAU LE MINISTÈRE DE LA JUSTICE SUR L'URGENCE DE LA CRÉATION D'UHSI ET D'UHSA

Ce lundi 8 décembre 2025, une surveillante du centre pénitentiaire de Baie-Mahault a été violemment agressée par une détenue. Un nouvel épisode qui vient rappeler, avec gravité, que le personnel ne cesse de dénoncer : la présence de personnes souffrant de troubles psychologiques, en détention classique, non adaptée à leur profil.

Cette situation, devenue récurrente, met en danger les personnels pénitentiaires et révèle l'urgence de créer des structures adaptées, dotées de professionnels formés pour accueillir et accompagner ces profils complexes.

Face à cette réalité, le Député CALIFER refuse la résignation.

Depuis janvier 2024, il interpelle inlassablement le Ministère de la Justice sur la surpopulation carcérale en Guadeloupe et sur l'absence dramatique d'Unités Hospitalières Sécurisées Interrégionales (UHSI) et d'Unités Hospitalières Spécialement Aménagées (UHSA) sur le territoire.

Le Député CALIFER adresse **un prompt rétablissement à l'agente agressée** et exprime toute sa solidarité envers l'ensemble de ses collègues, dont le courage et le professionnalisme forcent le respect. **Ils méritent des conditions de travail dignes**, loin de l'usure et de la souffrance que la situation actuelle engendre.

Plus que jamais, il réaffirme sa détermination totale à défendre les personnels pénitentiaires, la sécurité publique et une justice à la hauteur des enjeux du territoire.